

Califica canciller de fracaso operaciones de EE.UU. contra Cuba



Canciller califica de fracaso operaciones de EE.UU. contra Cuba

La Habana, 7 dic (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, calificó de fracaso las operaciones de la administración de Joe Biden con el apoyo de sectores anticubanos para generar caos en el país caribeño.

En un mensaje publicado en Twitter, el titular de Relaciones Exteriores desestimó los intentos de injerencia, desestabilización y desinformación contra el Gobierno de La Habana.

Como ocurrió a Donald Trump con intentos golpistas en Venezuela, sectores anticubanos condujeron al presidente Joe Biden al fracaso de operaciones de injerencia, desestabilización y desinformación, escribió.

“No pueden ocultar que en Cuba no tienen apoyo popular quienes responden al gobierno que tanto nos agrade”, añadió.

El jefe de la diplomacia cubana denunció desde mediados de noviembre la operación gestionada para generar caos luego de la convocatoria fallida a una supuesta marcha pacífica.

La campaña fomentada desde Estados Unidos coincidió con la reapertura de los aeropuertos, el turismo, las clases y otras actividades y servicios en la nación, rechazó entonces en una transmisión en vivo por las redes sociales.

Anteriormente a la fecha, hubo decenas de declaraciones de voceros de Estados Unidos sobre lo que esperaban que ocurriese en Cuba, comentó.

Sin embargo, la cobertura ha sido una cobertura normal de la prensa nacional e internacional, incluida la estadounidense, añadió al tiempo que calificó de fracaso la convocatoria. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279169-califica-canciller-de-fracaso-operaciones-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba